



*Ins neue Jahr
mit*
Kupferberg Gold!

• **E**in Philister, wer Silvester verschläft, denn des alten Jahres letzte Nacht soll seine schönste sein! Im frohen Kreise schwinden glücklich die Stunden. Freudig und wohlgenut folgen die ersten des neuen Jahres. »Kupferberg Gold« schäumt in den Gläsern — »Kupferberg Gold« der gute, alte, deutsche Sekt! —

Gibt es köstlicheres für den Gaumen, erquickenderes für die Herzen? »Kupferberg Gold« war der Liebling bedächtiger Feinschmecker des vorigen Jahrhunderts, »Kupferberg Gold« ist noch heute der Erkorene aller, die feine

Weine schätzen und dabei fröhlich sein wollen. Von der bescheidenen Weinstube bis zum prunkvollen Tanzpalast — überall finden Sie »Kupferberg Gold« — überall in gleicher, zuverlässiger Güte, denn er wird seit nahezu 80 Jahren in unveränderter Weise hergestellt.

Wollen Sie zu Hause feiern, so erhalten Sie in allen Weinhandlungen und einschlägigen Ladengeschäften »Kupferberg Gold« zum bekannten Original-Kellerei-Preise. Diesmal sollten auch Sie sich die Freude machen, mit diesem wirklich guten Sekt das neue Jahr einzuweihen!

»Kupferberg Gold« ist rein, edel und reif, daher in jeder Weise gut bekömmlich.

CHR. AD. KUPFERBERG & CO MAINZ · GEGR. 1850

Vertreter für den Großhandel: P. Gorejky, Dresden-A. 24, Werderstraße 10, Fernsprecher 40526.